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Waldzustand und Holzverkauf 

 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

bitte setzen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung für die nächste Sitzung der 
Karbener Stadtverordnetenversammlung: 

In der letzten Zeit war in den Kärber Wäldern zu beobachten, dass vermehrt Holz 
geschlagen wurde. Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender 
Fragen: 

 

1. Unter welchen Gesichtspunkten erfolgte der Holzschlag? 
 

2. Wie ist der Waldzustand allgemein zu beschreiben? 
 

3. Welche Aufforstungsmaßnahmen sind im Hinblick auf den Klimawandel geplant? 
 

4. Sollen bei den Aufforstungsarbeiten neue, klimaangepasstere Holzarten verwendet 
werden? 
 

5. Wie erfolgt die Vermarktung, nachdem eine Vermarktung aufgrund des EuGH-
Urteils nicht mehr durch die staatlichen Forstämter erfolgen darf? 
 

6. Plant die Stadt Karben, sich mit anderen Kommunen in einer 
Vermarktungsgemeinschaft zusammenzuschließen? Falls ja, mit welchen 
Kommunen und in welcher Rechtsform? 
 

Vielen Dank schon jetzt für die Beantwortung meiner Fragen. 

 

gez.     

Oliver Feyl   


